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Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de 2024, às quatorze horas e quinze 
minutos, via videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, 
reuniram-se os professores Heliana Mary da Silva Quintino (coordenadora), Luiz Carlos 
de Santana Ribeiro, Fernanda Esperidião, José Ricardo Santana, Thiago Henrique 
Carneiro Rios Lopes, Elton Eduardo Freitas, Jefferson Souza Fraga, Fábio Rodrigues de 
Moura, Geidson Uilson Seixas Santana e também estava presente o representante 
discente João Paulo Pereira de Melo. Estava presente, ainda, o senhor Daniel Pereira 
dos Santos Galdino, secretário do PPGE. Todos membros do colegiado do PPGE. A 
reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação das Atas 
das reuniões de outubro/2024; 3. Aprovação da oferta 2025.1; 4. O que ocorrer. 
Passando ao primeiro ponto, informaram sobre os resultados das seleções ANPEC 
2025 e a colocação dos discentes. Em ordem de classificação do primeiro ao sexto: 
Caryane dos santos, Elisa de Castro Marques Ribeiro, Laura Kunzler Schütz, Beatriz de 
Jesus Santana, Daniele Pereira Silva e Laíse Lorine Lima Silva.  Foi informado também 
sobre o resultado do processo local 2025, com a colocação do primeiro ao quarto 
colocado: Alana Marinho Feitosa, Luiz Antônio Assis Montalvan, Pedro Henrique 
Feitosa dos Santos e Thiago Santos de Almeida. No segundo ponto de pauta a ata foi 
lida e colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. No terceiro ponto, a 
oferta 2025.1 foi apresentada com as seguintes características: duas disciplinas optativas 
e quatro disciplinas obrigatórias, dia de aulas optativas será nas terça-feira, dias de aulas 
obrigatórias serão na quarta, quinta e sexta-feira, após isso, foi colocada em votação e 
após alguns esclarecimentos e ajustes, foi aprovada por unanimidade. No quarto ponto, 
o que ocorrer. Ranison abordou sobre a seleção 2025 e os discentes Stephany, Roxana, 
Douglas se ausentaram nas atividades de pesquisa. Como ninguém mais quis fazer uso 
da palavra, a sessão foi declarada encerrada. Eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, 
secretário do PPGE, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada 
pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, décimo terceiro 
dia do mês de dezembro de 2024. 


